



## FICHAS CURRICULARES

Convocatoria "Fortalecimiento al Desarrollo Social en el Estado de Durango (FD)"

Delegación de la SEDESOL en el Estado de Durango

## Organización de la Sociedad Civil

Ing. Ruth Martínez Partida	Organización de la Sociedad Civil	
Canatlan Nuestra Tierra A.C / Representante Legal		
Ingeniero agrónomo especialista en economía agrícola, por la Universidad Autónoma de Chapingo. Diplomado diseño de empresas para el desarrollo rural, INCA Curso del programa de capacitación y modernización empresarial formación de instructores por la Facultad de Contaduría y Administración Taller para la evaluación de los servicios del componente de asistencia técnica y consultoría del programa soporte de la SAGARPA. Curso de formulación y evaluación de proyectos productivos, FIRA Capacitación para certificarse como evaluador de normas de competencia laboral, INCA RURAL Diplomado en metodología pesa para agentes de desarrollo rural, FAO. Asesoría, capacitación y elaboración de proyectos a grupos de personas por un periodo de 4 años Elaboración y seguimiento de proyectos, consultoría a		
empresas rurales y/o sus integrantes, para la organización, administración, diseño de proyectos, puesta en marcha y capacitación para la optimización de sus recursos. Trabajo en conjunto con organización de productores, elaboración y puesta en marcha de proyectos		
productivos. Seguimiento al desempeño de las direcciones de la administración municipal e		

investigación; venta de servicios profesionales para el desarrollo rural; Actividades tendientes

Lic. Crystal García Enríquez Organización de Proyecto de vida para mujeres inteligentes / Coordinadora de Capacitaciones

a generar el desarrollo rural sustentable de comunidades rurales.

Organización de la Sociedad Civil

Licenciatura en Derecho por la Facultad de Derecho de la Universidad Juárez del Estado de Durango. Diplomado en Calidad, Diplomado en laboratorios Empresariales, Diplomado en Laboratorio empresarial para el Desarrollo eco turista en Durango. Actualmente cursando maestría en Valores en la Universidad José Vasconcelos; Secretaria General de Asociación de Jóvenes Empresarios de Durango y Coordinadora de Capacitaciones de Asociación de Jóvenes Empresarios de Durango. Actualmente es promotora en una Consultoría especializada en la elaboración de proyectos Productivos, ha participado como Capacitadora y tallerista en temas como derechos para madres hijos e hijas y de Desarrollo Humano ha Coordinadora la capacitación y el desarrollo de proyectos de la Asociación Proyectos de Vida para mujeres inteligentes apoyado por el Programa de coinversión Social.

Ing. Gabino Cumplido Muñoz

Organización de la Sociedad Civil

PROINDIGENAS A.C. / Presidente

Ing. Forestal por la Universidad Juárez del Estado de Durango. Entre otros estudios ha tomado cursos y capacitaciones sobre la delimitación Agraria de la comunidad de Santa María de Ocotan y Xoconoxtle en el municipio del Mezquital Durango. Actualmente es miembro de la OSC PROINDIGENAS A. C. en donde se encarga de la elaboración y seguimientos de proyectos productivos en especial para la zona del Mezquital ha participado en la Publicación de la revista con tema "Diversidad de Hongos Comestibles" ya que es útil en las zonas donde principalmente trabaja la Organización.





C P. Fernando Ruacho Guzmán

Organización de la Sociedad Civil

Fundación Equipo de Educación para la Paz y los Derechos Humanos del Estado de Durango, A.C / Director de Evaluación Seguimiento y Control.

Contador Público Auditor por la Universidad Autónoma de Durango, Campus Santiago Papasquiaro. Ha tomado el Taller Nacional de Facilitadores por el Instituto Mexicano para el Desarrollo Comunitario en Guadalajara, Jal. Diplomado en "La animación socio-cultural en la educación básica"; Curso de Intervención en Crisis por el Programa para las Naciones Unidas para el Desarrollo. Diplomado Construye-T, Programa de apoyo a las y los jóvenes de educación media superior para el desarrollo de su proyecto de vida y la prevención en situaciones de riesgo. Diplomado de Profesionalización y Fortalecimiento de las Organizaciones de la Sociedad Civil. Diplomado "En Gestión y Animación Sociocultural " en la Subsecretaria de Servicios Educativos Coordinación de Formación y Superación Profesional. Curso Taller "Educación para la Paz, Equidad de Género y Derechos Humanos Políticas Públicas para la Inclusión y la No violencia" Por la Universidad autónoma de Aguascalientes y la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal. Diplomado "Sexualidad y Perspectiva de Género", en la Subsecretaria de Servicios Educativos Coordinación de Formación y Superación Profesional. Seminario de Formación Personal por Centro de Competitividad de Durango, A.C. Facilitador en el programa Construye-T en el Equipo de Educación para la Paz y los Derechos Humanos del Estado de Durango, A.C., 2008,2012. Director de Evaluación Seguimiento y Control del Equipo de Educación para la Paz y los Derechos Humanos del Estado de Durango, A.C., 2008-2011. Director del Equipo de Educación para la Paz y los Derechos Humanos del Estado de Durango, A.C., 2005-2007. Director de la Plataforma de Educación Continua, Equipo de Educación para la Paz y los Derechos Humanos del Estado de Durango, A.C., 2004, 2005. Administrador del Equipo de Educación para la Paz y los Derechos Humanos del Estado de Durango, A.C. 2003, 2004. Director Administrativo en Silvindustrias Gral. Emiliano Zapata, Santiago Papasquiaro, Dgo. 1994-2003. Jefe de Departamento de Sistemas Computacionales, Administrativos y Contables, Silvindustrias Gral. Emiliano Zapata, Santiago Papasquiaro, Dgo. 1992-1994.

Ing. María Guadalupe Calderón Zavala

Organización de la Sociedad Civil

Canatlan nuestra tierra AC / área de formulación y elaboración de proyectos

Ingeniera Agrónoma por la Facultad de Ciencias Forestales de la Universidad de Chapingo Diplomado en metodología PESA por la FAO, SAGARPA y SAGDR; Diplomado en producción de tomate bajo ambiente controlado por la Fundación Produce y SAGDR; Formulación y Desarrollo de Proyectos por el INDESOL. Formulación y evaluación de proyectos forestales Nivel 1 por FIRA; Sector Agroalimentario retos y oportunidades en el mercado de servicios profesionales por FIRA y SAGARPA. A lo largo de 9 años he venido realizando actividades enfocadas a la Prestación de Servicios Profesionales, laborando como Proyectista con la Presidencia municipal de Canatlan por 1 año en la zona sierra y en el valle de Canatlan; también labore por 1 año con la Sociedad Civil Corporativo Perla del Guadiana realizando y evaluando Provectos productivos para habitantes del medio rural: v además cabe destacar que desde el año 2005 he estado integrada a la Organización Canatlan Nuestra Tierra, A. C. en la cual me he desempeñado en diversas actividades como son la Elaboración y evaluación de proyectos, la puesta en marcha de éstos, capacitación y asistencia técnica con productores rurales de la sierra de Canatlan, en donde participamos en el desarrollo de la cadena productiva de bovinos carne alcanzando grandes logros. Actualmente hemos estado trabajando con población Indígena del municipio de Mezquital, a partir del 2011 a la fecha, con la metodología PESA, enfatizando proyectos tendientes a la producción de alimentos en traspatio con la finalidad de lograr la Seguridad alimentaria y en segundo término la generación de ingresos.





Lic. Claudia Patricia Maldonado Huerta Organización de la Sociedad Civil

Centro de Atención Psicológica del Estado de Durango / Representante Legal

Licenciada en Psicología por la UJED. Cursos de Capacitación Jurídica de Derechos de Menores Infractores, curso de entrenamiento de vida. Ha trabajado como capacitadora en la Secretaría de Trabajo y Previsión Social con cursos como Haga del Estres su aliado; Proyecto de Vida, Violencia Laboral, Manejo de Conflictos. Actualmente se desempeña como terapeuta y consteladora en consultorio particular.

C. Pedro Carrillo Carrillo

Organización de la Sociedad Civil

OSC / Gestor y Técnico

Sexto semestre de Licenciatura en Pedagogía por la Universidad del Golfo de México Cursos de Formulación y Evaluación de Proyectos de Inversión; Dictaminación de proyectos culturales en el programa de Apoyo a las culturas Municipales y Comunitarias. Gestor y Técnico en Cooperativa Wixiaritari me ayuka eniett; validador en el INEGI, Servicios Agropecuarios de Transportes BACA, Agrupación Praxedis Guerrero A. C. Técnico del Fondo Regional Huichol-Mexicanero

Lic. Luis Gerardo Flores Montenegro

Organización de la Sociedad Civil

Asociación Ameyali / Representante Legal

Lic. en Derecho por la Universidad Juárez del Estado de Durango. Diplomado sobre Derechos Humanos en la Casa de la Cultura Jurídica, curso de Prevención del Stress por parte del H Ayuntamiento de Durango. Actualmente es el representante legal de la OSC Ameyali Durango organización que ya ha participado dentro del programa de coinversión social en temas como el empoderamiento de la muier así como temas productivos y de asistencia social.

Lic. Jesica Baeza Melchor

Organización de la Sociedad Civil

Organización de la Sociedad civil / Coordinadora de Proyectos

En Derecho por la Universidad Autónoma de Durango. Ha tomado seminarios sobre la importancia de la inclusión social, diplomado en salud física por la Universidad Autónoma España, Diplomado en Prevención de Violencia por el Instituto Municipal de la Mujer Actualmente se encarga de el área de equidad de género así como la atención a la discapacidad del la organización ANAYASI

Lic. Edna Victoria Gamboa Barrón

Organización de la Sociedad Civil

Fundación Educación para el Desarrollo Humano, Social y sostenible FEDESS, A.C / gestora y ejecutora de proyectos para el desarrollo y diseño del plan estratégico de mercadotecnia

Licenciatura en Mercadotecnia por el Instituto Tecnológico de Monterrey. Ha realizado diversos diplomados y estudios en mercadotecnia, así como temas de desarrollo humano. Gestora y ejecutora de proyectos para el Desarrollo, Experiencia en Diseño en planeación estratégica de mercadotecnia, Soporte y planeación en relaciones Públicas, Desarrollo de la Identidad corporativa. Miembro de la Organización de la sociedad Civil FEDESS participando en diversos temas sociales como coordinadora y ejecutora de los mismos.

Ing. Jorge Luis Hernández Salinas Organización de la Sociedad Civil Ingeniería Rural Corporativa, S.C. / Coordinador Técnico





Ingeniero Agrónomo por la Facultad de Ciencias Forestales de la Universidad Juárez del Estado de Durango. Ha tomado cursos y talleres sobre producción así como temas de desarrollo rural por parte de la SAGARPA. Experiencia ene integración de grupos, realización de diagnósticos y diseño de estrategias para que la población en condición de pobreza cuente con mejores alternativas de desarrollo, experiencia en Proyecto de asistencia social. Actualmente en un despacho técnico especializado en la elaboración y acompañamiento técnico de proyectos.

Ing. Manuel Hernández Hernández

Organización de la Sociedad Civil

Consultores para Negocios Agropecuarios / Técnico

Ingeniero Civil por el instituto Tecnológico de Durango. Ha realizado cursos de actualización en reforestación y temas productivos, así mismo en temáticas de acompañamiento técnico especialmente en la zona sierra de Durango. Consultor y asistente Técnico en proyectos productivos, Mentor del Programa opciones Productivas para el acompañamiento en la ejecución de proyectos. Elaboración de proyectos productivos

## Academia/Especialista

Dra. Cynthia Mora Muñoz

Academia/Especialista

Escuela de Psicología / Catedrático

Médico por la Facultad de Medicina de la Universidad Juárez del Estado de Durango. Diplomados y especialidad en epidemiologia, diplomado en enfermedades no transmisibles. Catedrática de la Escuela de Psicología y Terapia de la Comunicación Humana en la materia de salud pública, maestra en la Facultad de Medicina en la materia de Histología y maestra de Biología en el Colegio Juan Pablo Segundo, Experiencia como Médico de Urgencia y Jefe del Banco de Sangre en el Hospital Santiago Ramón y Cajal de Durango; Jefe de Epidemiologia en las Subdelegación Estatal del ISSSTE, Médico dictaminador en el Centro Estatal de Transfusión Sanguínea de la Secretaria de Salud, directora del Centro de Salud de Guadalupe Victoria, Responsable estatal del Programa de Diabetes, Hipertensión y Obesidad; Sub Directora del Departamento de enfermedades no transmisibles en la Secretaría de Salud.

Mtra. Belisa Judith Navarro Oviedo

Academia/Especialista

Fundación Educación para el Desarrollo Humano, Social y Sostenible FEDESS, A.C. / Presidenta

Licenciatura en relaciones internacionales, Universidad de Bogotá Jorge Tadeo Lozano Bogotá D.C,Colombia, Especialidad en Cooperación Internacional y Gestión de Proyectos para el Desarrollo, Universidad Externado de Colombia and Columbia University Of New York, Maestria en Gobierno y Administración Pública, Universidad Complutense de Madrid, Madrid España.

Diplomado en Cooperación Internacional y Acción Humanitaria, Universidad Javeriana y Embajada de Reino Unido en Bogotá Colombia, Diplomado en Desarrollo y Género Universidad Complutense de Madrid.

Profesional de apoyo, el el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo-PNUD, área de auditoría a las interventorías encargadas de revisar el gasto los recursos del petróleo colombiano, Presidenta y fundadora de la Fundación, construcción, y desarrollo- FUCONSDE. Profesional especializado para el área de la Américas en la división de internacionalización de la Ciencia en el Instituto Colombiano para el Desarrrollo de la ciencia la Tecnología y la Innovación- COLCIENCIAS, Presidenta de Gamboa Navarro Asociados s.c, consultoría y asesoría estratégica en programas y proyectos para el desarrollo, Presidenta Fundación





Educación para el Desarrollo, Humano, Social y sostenible FEDESS A.C., elaboración y ejecución de proyectos en los temas de educación para el desarrollo.

## Lic. Yeshica Beatriz Rodríguez Maya

Academia/Especialista

Licenciatura en trabajo Social de la UJED / Académico

Licenciatura en trabajo social por la Facultad de trabajo social de la Universidad Juárez del Estado de Durango. Maestría en educación social por la facultad de trabajo social, así mismo ha tomado talleres en temas especializado en género y violencia familiar. Colaboradora en el archivo Histórico en el estado de Durango, Auxiliar de investigación particular, trabajo en la editorial Universitaria de la UJED, Maestra en distintas áreas de la facultad de Trabajo Social.

#### Mtra. Sonia Soto Salinas

Academia/Especialista

Universidad Juárez del Estado de Durango / Academia y Coordinadora de los talleres

Educación Superio Facultad de Trabajo Social UJED MAESTRIA EN EDUCACION: Innovación Educativa Instituto de Estudios Superiores de Educación Normal "Gral. Lázaro Cárdenas". Diplomado Intervención Pedagógica .Universidad Juárez del Estado de Durango Docente Taller Básico Formativo de Trabajo Social de Grupos. Investigación Social I Estrategias teórico metodológicas de trabajo social en el área de Educación Taller de Investigación Social II Coordinadora de los talleres de Fortalecimiento Integral para madres de estudiantes y alumnos foráneos impartido en la facultad de Trabajo Social. Tallerista en el LIX Congreso Nacional y I Internacional de la AMIETS, realizado en la Cd. de Durango junio de 2011

## Ing. Raymundo González Moreno

Academia/Especialista

Confederación Nacional Campesina / Asesor técnico

Forestal (Instituto Tecnológico Forestal No. A realizado otros cursos relacionados con la producción así como la agricultura, ha realizado acompañamiento técnico proyectos apoyados para Asesor Técnico de la Unión Nacional de Organizaciones Campesinas, Coordinador técnico en la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblo Indígenas. Técnico Proyectista para el Apoyo al Ecodesarrollo Sustentable S.C. Jefe de centro operativo en el Instituto Nacional Indigenista (I.N.I), Jefe de Área de Corta en "Las Quebradas de Tocasan", Documentador Forestal en "Aprovechamientos Forestales del Guadiana"

## Ing. Antonio Andrade Ortiz

Academia/Especialista

Ingeniería Rural Corporativa / Presidente del consejo de Administración

Ingeniero en ciencias Forestales por la Universidad Juárez del Estado de Durango Diplomado y cursos relativos al tema del Desarrollo Rural y proyectos productivos en las diferentes zonas del Estado de Durango. Ha sido comisionado por la Secretaria de Agricultura y Recursos Humanos (SAGARPA) en actividades de asesoría en los aserraderos de la sierra de Durango, a la fecha es asesor técnico en un programa del INCA rural denominado estrategias territoriales y extensionismo rural en los consejos distritales del distrito 3 del municipio de Guadalupe Victoria.





Mtra. Verónica Ontiveros Hernández	Academia/Especialista
1100 / 0 / 1 / 1	

UPD / Catedratica

Maestra en Educación por la UPD.

Ha participado en seminarios de educación asi como de tecnicas de investigación educativas Ha trabajado como docente de nivel básico con una carrera magisterial de más de 15 años, actualmente es catedrática de la Universidad Pedagógica de Durango

### Lic. Rosa de Lima Moreno Luna

Academia/Especialista

Universidad Pedagógica de Durango / Académica

Licenciada en Educación

Ha terminado seminarios de actualización educativa asi como de diplomados en valores Ha trabajado frente a grupo por un periodo de más de 14 años en diferentes niveles de educación básica. Actualmente está a cargo del área de educación en la UPD

Lic. Ana Elda Garay Burciaga

Academia/Especialista

Facultad de Trabajo / Docente

Licenciada en Trabajo Social por la Facultad de trabajo social de la Universidad Juárez del estado de Durango.

Diplomado en tema de género y violencia dentro de la misma facultad, así como de talleres de terapias familiares y de parejas.

Actualmente es docente de la Facultad de Trabajo Social de la UJED, además trabaja como terapeuta emocional de terapias familiares, individuales y de pareja para la misma facultad.

# MVZ. Hernán Gomez Gonzalez

Academia/Especialista

## SAGARPA / ENLACE PROGAN

MVZ Centro de Estudios Universitarios de Nuevo Leon. Curso sobre las Principales Enfermedades Exóticas y los Sistemas, Planes de Emergencia 24 Horas "CPA", en Ciudad Victoria, Tamaulipas. • Curso de Control de la Movilización Animal, en la Ciudad de Guadalupe, Nuevo León. • Curso de la Evaluación de la Salud Reproductiva del Semental Bovino, en la Ciudad de Guadalupe, Nuevo León. Winchester Farm, brindando y asistiendo en los cuidados necesarios, en sanidad, reproducción, nutrición y bienestar animal, a Equinos; Servicio Nacional De Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (SENASICA) como Personal Oficial de Sanidad Agropecuaria, Acuícola y Pesquera adscrito a la OISA

# Dr. Jesús García Pereyra

Academia/Especialista

Instituto Tecnológico del Valle del Guadiana / Académico

Doctor en ciencias agrícolas, por el Instituto Tecnológico Valle del Guadiana antes ITA. A tomado diplomados en temas relacionados con el Diseño de proyectos rurales Experiencia como Profesor titular dela materias de química inorgánica, orgánica, física, matemática, industrias forestales, procesos de aserrío, producción forestal en el centro de Bachilleratos Tecnológico Forestal; profesor titular de las materias de Administración Gral., Admón. De Recursos Humanos, Admón. Para la Producción, Matemáticas Financieras, Formulación y Evaluación de Proyectos, Sistemas de Producción Agrícola y Forestal; Jefe del departamento de Investigación y desarrollo Tecnológico, Jefe del Departamento de Planeación, Jefe de la oficina de validación de transferencia del Instituto Tecnológico Agropecuario, actualmente acreditado como evaluador de proyectos por SAGARPA, FIRA,





### FONAES, SRA Y INCA RURAL.

Lic. María Eugenia Pérez Herrera

Academia/Especialista

Universidad Juárez del Estado de Durango / Profesora y Coordinadora del Observatorio de Violencia de género ene el municipio

Licenciatura en trabajo social por la Facultad de Trabajo Social de la UJED Ha tomado otros estudios como materias en violencia de género, así como temáticas de asistencia social en la misma facultad así como en la facultad de psicología y terapia de la comunicación humana. Profesora de tiempo completo de la Facultad de Trabajo Social de la UJED. Desarrollo la LGAC Género e identidad. Coordinadora del Observatorio de Violencia Social y de Género del Municipio de Durango.

### Gobierno Federal

C. Luis Barreto Ramírez

Gobierno Federal

Secretaría de Desarrollo Social / Técnico

Técnico en sistemas. Ha tomado cursos de capacitación anti corrupción de la propia secretaría, cursos de elaboración de proyectos productivos para diferentes secretarias como SAGARPA, SEDESOL, INAES. Analista técnico de programa Sociales, jefe de Recursos Humanos en la SEDESOL, Jefe de la Unidad de Informática. Actualmente técnico operativo del programa 3 X 1 para migrantes

### Lic. Adriana Soto Covarrubias

Gobierno Federal

SEDESOL Durango, Unidad de regiones Prioritarias / Responsable de Contraloria Social

Informática Instituto tecnológico Licenciatura en el Encuentro Nacional Multidisciplinario. "Tecnologías e Innovación para la gestión empresarial" Simposium Internacional de Ciencias Computacionales e Informática (SICCI) "Business Inteligence". Simposium Internacional Estudiantil de Ciencias Computacionales (SIECC) 'Fusing Worlds", Uso y aplicación de la ficha psicopedagógica de educación básica. Realización de estudios socioeconómicos, encuestas, pláticas informativas y auxiliares de diagnóstico. INEGI: Mantenimiento de Equipo de Cómputo de la Subdirección de Sistemas de Información. Diseño e implantación de un sitio web interactivo. Catedrático en el Colegio Fray Diego de la Cadena Opciones Productivas: Predictaminacion de proyectos de Agencia de desarrollo Local Coinversión Social: Apoyo en la revisión de Proyecto para determinar viabilidad e impacto.

## Ing. Eida Judith Limones Aguilar

Gobierno Federal

Área de Operación, Unidad de Desarrollo Social y Humano / Enlace

Ingeniería Industrial en el Instituto Tecnológico de Durango. Maestría en ADMINISTRACIÓN PÚBLICA en la Facultad de Economía Contaduría y Administración. Ingeniería de piso en Áreas de Producción, coordinación de diseño, recepción y revisión de licitaciones de obras de contrato, tramite y liberación de pagos, participación en el Programa de coinversión social, líder del equipo de mejora para el sistema de gestión de la calidad.





Ing. Karina Arellano Ortega

Gobierno Federal

Secretaría de Desarrollo Social / Secretaria Técnica en el área de planeación

Ingeniera en sistema por el Instituto Tecnológico de Durango.

Ha tomado cursos de violencia de género impartidos por el Instituto de la Mujer Duranguense. Recientemente ha colaborado en el área de planeación y seguimiento de la SEDESOL donde se realizan los diagnósticos de evaluación y se concentran la información de los diferentes programas de la SEDESOL.

Lic. Jesús Carreón Rodríguez

Gobierno Federal

Secretaría de Desarrollo Social / Enlace de Alta Responsabilidad

Licenciado en Matemáticas por la Escuela de Matemáticas de la Universidad Juárez de Durango. Ha tomado cursos sobre profesionalización de organizaciones de la sociedad civil por el INDESOL, así como temas relativos a la estrategia de la cruzada contra el Hambre Actualmente se encuentra laborando en el área de recepción de integración documentación de comités vecinales de las localidades y colonias que participan en la cruzada contra el hambre en donde diariamente conoce de Las carencias principales de la comunidad.

Ing. Gilda Zumaran Aguilar

Gobierno Federal

Secretaría de Desarrollo Social / Area de Planeación, Evaluación y Seguimiento Instituto Tecnológico de Durango Ing. en Sistemas Computacionales Conocimientos enfocados a: - Redes - Electrónica - Administración — Programación. Apoyo Técnico Pedagógico, Secretaria de Educación del Estado de Durango, Depto. Secundarias Estatales Jefe de Departamento de Informática: Dirección Municipal de Educación. Jefe de Departamento Estadísticas y Seguimiento de Programas: Dirección Municipal de Educación Jefe Departamento Estadística y Seguimiento de Programas Comisión Estatal de Suelo y Vivienda Secretaria Particula- Secretaria de Desarrollo Social en el Estado 2011 -2012 Coordinador Multicentro de Atención Social Secretaria de Desarrollo Social en el Estado Supervisor Operativo de Estancias Infantiles Delegación de Desarrollo Social (SEDESOL) Coordinación de Planeación Marzo 2014 a la fecha

### Gobierno Estatal

Lic. Arlina Adame Correa

Gobierno Estatal

SEDESOE / Directora de Grupos Prioritarios

Licenciada en ciencia y Técnicas de la Comunicación por la Universidad José Vasconcelos, Maestría en Educación Especializada en comunicación por el Instituto Tecnológicos y de Estudios superiores de Monterrey, Maestría en Psicología Clínica por la Universidad Autónoma de Durango.

Diplomado en Políticas Publicas con perpectiva de Género impartido por el CEPAF, Diplomado en Igualdad de Género en el servicio Público por el Centro de Estudios de la Cámara de Diputados

Directora de Grupos Prioritarios en la SEDESOE del Estado de Durango, Directora General del Instituto Municipal de la Mujer, Jefa del Departamento de DEsarrollo Humano de la SEDESOE, jefa del departamento de Programas Institucionales.



estado.



Lic. Joaquín Ríos Sosa Gobierno Estatal

SEDESOE / Encargado de Atención a OSC

Lic. en Derecho por Facultad de Derecho de la UJED. Cuso de Juicios Orales en el Tribunal Superior de Justicia del estado de Durango, curso de Formación de Actuarios del Poder Judicial del Estado Instituto e la Mujer Duranguense como asesor jurídico y capacitador de género, Bufette Jurídico como pasante de Derecho, actualmente en SEDESOE como encargado de atención a OSC.

Lic. Rubén Ortíz Martinez Gobierno Estatal

SEDESOE / Director de Grupos Prioritarios

Ingeniero Agrónomo egresado del Instituto Tecnológicos Agropecuario ITA Especialidad en Administración Agrícola por el Instituto Tecnológico Agropecuario ITA Actualmente se desempeña como Director de Participación Social y atención a Organizaciones Sociales en la Secretaría de Desarrollo Social del Estado de Durango.

Lic. Juan José Gallegos Martínez

SEDESOE / Jefe de Área

Lic. en Derecho por la Universidad Juárez Del Estado de Durango.

Lic. en Derecho por la Universidad Juárez Del Estado de Durango. Diplomado en atención a la Discapacidad por la Universidad Autónoma de Durango Ha trabajado en el Instituto de la Mujer como asesor jurídico, así mismo dentro de la Presidencia Municipal de Durango como encargado de asuntos sanitarios en clínicas de salud privdas, actualmente como Jefe de grupos prioritarios en el tema de Asistencia Social

Ing. Gerardo Meza Ojeda

SEDESOE / Jefe de Área

Ingeniero mecánico por el Instituto Tecnológico de Durango Cursos sobre el Desarrollo Social por la SEDESOE del Estado de Durango, ha recibido platicas sobre atención a la violencia juvenil por el Instituto de Psicología del Estado Ha trabajado en la Secretaría de Desarrollo Social como jefe de área de de jóvenes en el